



LES LYCEES DANS LA COURSE 2016

Communiqué de presse du 12 mai 2016

Les Lycées dans la Course 3^{ème} Course – Slalom de Romorantin – 15 mai



La 3^{ème} épreuve du calendrier 2016 « Les Lycées dans la Course » se déroulera ce dimanche 15 mai lors du 19^{ème} Slalom de Romorantin (41). Epreuve comptant pour la Coupe de France des Slaloms organisée par l'Ecurie Romo Sport Auto et l'ASA ACO Perche Val de Loire.

Les 3 campus seront présentes : 4 pilotes

Lycée Ampère de Vendôme – Pilote Baptiste LE CREURER

Lycée Vauvert de Bourges (double monte) – Pilote Paul MARTIN et Suppléant Théo ROCHELLE

Lycée Denis Papin de Romorantin – Pilote Théo MENDES

Les Lycéens auront à cœur de mettre en pratique les apprentissages des fondamentaux au pilotage reçus lors de la Rencontre Nationale qui s'est tenue au Mans du 25 au 27 avril. Pour rappel, Théo MENDES le pilote du Lycée Denis Papin avait terminé 4^{ème} du Slalom parmi les 20 Campus engagés.

Petit clin d'œil à François BONNEAU, pilote 2015 du Lycée Ampère, qui se lance seul en 2016 dans l'aventure du Sport Automobile, au volant d'une 205 GTI ! Il sera présent à Romorantin, après avoir participé aux 2 premiers slaloms du calendrier de la Ligue. Une belle récompense pour l'opération "Lycées dans la Course" que de voir un ancien pilote des Lycées dans la Course continuer la compétition...

Retrouvez-nous lundi pour les résultats ...

A suivre :

Le 12^{ème} Slalom du Saint-Amandois – 21 et 22 mai – Circuit International de Karting du Colombiers à Saint-Amand-Montrond (18)

Le Président de la Ligue du Sport Automobile Centre-Val de Loire
Jean-Luc ROGER

Contact : sportautocentre45@wanadoo.fr – Tel : 02.38.64.05.57 – 09.75.97.13.48

www.sportautocentre.com

